



Immer ein Lächeln, niemals verzagt,  
immer hilfreich, auch ungefragt,  
immer gütig, sorgend bereit,  
welch schöne Erinnerung  
uns an Dich bleibt.



Gott, der Herr, hat nach einem arbeitsreichen, erfüllten Leben meinen lieben Gatten,  
unseren Vater, Schwiegerpapa, Opa, Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

## Franz Graber

„Neuhaus Franz“

Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Neukirchen

am 7. Juli 2019, im 89. Lebensjahr, für uns unerwartet zu sich gerufen.

Unser lieber Franz ist in der Aussegnungshalle Neukirchen aufgebahrt.

Wir beten für ihn am Montag und Dienstag, jeweils von 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Mittwoch, den 10. Juli 2019,  
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen.

Anschließend geleiten wir unseren Franz  
auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Neukirchen, am 7. Juli 2019

Ruhe in Frieden

Deine Kathi

Franz und Andrea mit Tobias und Lukas

Christa und Rudi mit Markus

Barbara und Wolfgang mit Elena und Johanna

Peter mit Familie

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende für die FF Neukirchen.